

Filipenses

**¡Alégrense en
el Señor!**

Cómo ser enemigo de Cristo

Lección Treinta y ocho

Meta: Ayudar a los creyentes a vivir de acuerdo al llamado del llamamiento de Dios... según lo que Dios espera de nosotros.

Escritura: Filipenses 3:18-19

Verso de memoria: Como les he dicho a menudo, y ahora lo repito hasta con lágrimas, muchos se comportan como enemigos de la cruz de Cristo. Filipenses 3:18 (NVI)

Cómo ser enemigo de Cristo

Como vimos en la última lección Pablo estaba animando a la iglesia en Filipos que caminaran de acuerdo al ejemplo suyo. En el verso dieciocho dice que algunos escogieron ir por otro camino. Pablo les había mencionado a estas personas anteriormente. Les dijo que los mencionaba otra vez pero con lágrimas.

Aquí tenemos a este hombre, este gran apóstol quien había sufrido todo tipo de dolor, quien estaba en la prisión al escribir la carta, diciéndoles a los filipenses que lo que le causa lagrimas son las personas que le faltan al respeto a la cruz de Cristo.*

Les llama “enemigos de la cruz de Cristo.” ¿Cuales son las lecciones o cual es el significado en la cruz de Cristo? Obviamente humildad y sacrificio propio. Jesús, según nuestro estudio anterior se humilló y fue a la cruz como sacrificio. (2:7) La primera cosa que sabemos acerca de estos enemigos de Cristo es que no eran humildes. Pero también, “su dios es su estomago.” Que cosa tan rara. ¿Qué puede significar?

La mayoría piensan que significa que en lugar de adorar a Dios adoraban sus sentimientos y sus deseos. Era lo que querían; demasiada comida, drogas ilegales o más dinero que lo que era los dirigía en la vida y no a Dios.

Dice que “su gloria es su vergüenza.” Eso es más difícil de entender. Probablemente significa que esas personas piensan que es “espiritual” ser libres de hacer cualquier cosa sólo porque son creyentes cristianos. Algunas de esas personas en Filipos estaban convencidos que ya que se habían convertido y eran creyentes, Dios iba a perdonar cualquier pecado, así que podían hacer cualquier cosa y no se iba a considerar malo. Pablo se dirige a esta idea en Romanos 6:1. Allí les dice que es una idea terrible pecar más para que la gracia de Dios abunde. Continúa diciendo que nuestra gloria debe ser el hecho que Jesús resucitó. No se puede gloriar en algo que hayan hecho si se glorián en la resurrección de Jesús. Si se glorián en algo que hayan hecho se convierten en enemigos de Jesús.

También dijo que sus mentes estaban en las “cosas terrenales.” Su pensamiento era terrenal. No estaban pensando en las cosas de Dios. Pablo les dijo a los colosenses que deberían “Concentren su atención en las cosas de arriba, no en las de la tierra, pues ustedes han muerto y su vida está escondida con Cristo

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Lección Treinta y ocho

Página 3 de 4

en Dios.” (Colosenses 3:2-3 NVI) Si se concentra en Dios, su mente está en el lugar correcto y usted no es enemigo de Jesús.

Dijo de esas personas que “su destino es la destrucción.” ¿Cuál es su destino? A la mayoría nos gustaría pensar que nuestro destino es algo bueno. Queremos vivir una vida que tenga éxito. Pero cómo lo logra es importante. Si lo logra sin considerar a Dios y Su voluntad para su vida su destino es la destrucción.

Esa “destrucción” se refiere al juicio de Dios que lo enviará con justicia a la destrucción eterna en un futuro. También significa que lo que ha acumulado de riquezas, de comida o cualquier otra cosa hace que uno se sienta contento o satisfecho pero eso es todo el galardón que van a recibir. Uno puede perder las riquezas, se le puede acabar la comida y se le pueden negar los placeres indicados aquí. ¡Perderá todo! Pero cuando ponemos a Dios primero y vivimos nuestras vidas según Su voluntad, vamos a experimentar el gozo que es mas allá de lo que pueda lograr cualquier ser humano en sus propias fuerzas.

¡Si desea ser enemigo de Jesús, haga las cosas a su manera e ignore la cruz!

* Las porciones subrayadas aparecen en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.



Consejos para la enseñanza:

1. Pablo toma esto seriamente. Primero lo indica diciendo, “Como les he dicho a menudo, y ahora lo repito hasta con lágrimas.” Es consistente e insistente en su mensaje. Luego dice que “lo repite hasta con lagrimas.” Esta es la única referencia en la Biblia donde Pablo llora. Esto nos debe decir algo de lo doloroso que le es a Pablo hablar fuerte acerca de los enemigos de Cristo.
2. Esta es una lección dolorosa de enseñar. No debe encontrar ningún gozo en los enemigos de Jesús.
3. Cantos que dan énfasis a la cruz de Jesús, al honrar a Dios, a seguir la voluntad de Dios y al glorificar a Dios son apropiados.
4. Ore con sus alumnos: Pídale a Dios que le muestre Su voluntad para su vida. Pídale que le enseñe lo que es mejor en la vida y que lo proteja de la tentación que le dirige a hacer cosas que le llevan a la destrucción.
5. Aunque el título de esta lección es negativa sería bueno no concentrarse mucho en la desobediencia. Déle énfasis a lo positivo (la hoja del alumno), a lo que Pablo se dirige con entusiasmos en la siguiente lección. “Ciudadanía en el Cielo.”

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Página del Alumno

Lección Treinta y ocho

Página 4 de 4

Verso de memoria: Como les he dicho a menudo, y ahora lo repito hasta con lágrimas, muchos se comportan como enemigos de la cruz de Cristo. Filipenses 3:18 (NVI)

Cómo ser enemigo de Cristo

= Este gran apóstol quien había sufrido todo tipo de _____ quien estaba en la prisión al escribir la carta, diciéndoles a los filipenses que lo que le causa _____ son las personas que le faltan al respeto a la _____ de Cristo.

= La primera cosa que sabemos acerca de estos _____ de Cristo es que no eran _____. Pero también, “su dios es su _____.”

= Era lo que querían; demasiada _____, _____ ilegales o más dinero que lo que era los _____ en la vida y no a _____.

= No se puede gloriarse en algo que hayan hecho si se glorían en la _____ de Jesús. Si se glorían en algo que hayan hecho se convierten en _____ de Jesús.

= Si se concentra en Dios, su mente está en el lugar correcto y usted no es enemigo de _____.

= Pero cuando ponemos a Dios _____ y vivimos nuestras vidas según Su _____, vamos a experimentar el _____ que es más allá de lo que pueda lograr cualquier ser humano en sus propias _____.

= ¡Si desea ser _____ de Jesús, haga las cosas a su manera e ignore la _____!

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.